

OLIWAX BOOSTER black

PREDBOJA / PRE-COLOR / ПРЕДВАРИТЕЛЬНЫЙ ЦВЕТ

**Product
benefits****OPIS PROIZVODA I UPOTREBA**

OLIWAX Booster Black je predboja specijalno razvijena za upotrebu u kombinaciji sa OLIWAX Color Oil za stvaranje jedinstvenih boja i efekata. Mogućnost izbora između Ks boja (koje se mogu mešati) i preko 10 standardnih Color Oil boja, stvara beskonačne jedinstvene i kreativne mogućnosti uz zadržavanje prepoznatljive OLIWAX-ove izdržljivosti.

• BEZ VOC**BOJA PROIZVODA:**

crna

UPUTSTVA ZA NANOŠENJE:

Ručno nanošenje: Izbrusiti površinu dok se ne postigne željeni fini. Uklonite svu prašinu sa površine i očistite površinu. Nanesite OLIWAX Booster Black četkom ili valjkom. Potpuno zasitite površinu ako želite gladak efekat. Ostavite da se površina osuši 12 do 48 sati. Lagano izbrusite površinu pomoću bež tampona. Uklonite svu prašinu i očistite površinu. Završite površinu sa OLIWAX uljima.

Industrijska primena: Izbrusiti površinu dok se ne postigne željena završna obrada. Uklonite svu prašinu sa površine. Nanesite OLIWAX Booster Black valjkom ili pištoljem za prskanje. Potpuno zasitite površinu ako želite gladak efekat. Pustite da se površina potpuno osuši. Lagano izbrusite površinu mašinom za brušenje četkom, flaterom ili najlonom. Uklonite svu prašinu. Završite površinu sa OLIWAX uljima.

POTROŠNJA:

Ručna primena: U zavisnosti od vrste drveta i pripreme: ± 20 do 40 g/m^2

Industrijska primena: ± 5 do 15 g/m^2 . Potrošnja u velikoj meri zavisi od vrste drveta i načina pripreme. Preporučuje se da napravite uzorak da biste izračunali tačnu upotrebu.

SKLADIŠTENJE:

originalno zatvoren i pravilno uskladišten proizvod (suva, provetrena prostorija, na drvenim paletama) na temperaturama od $+5^\circ\text{C}$ do $+25^\circ\text{C}$. Zaštititi od smrzavanja

PAKOVANJE:

0,2l, 0,7l



RUS

ХАРАКТЕРИСТИКИ И НАЗНАЧЕНИЕ:

OLIWAX Booster Black — это предварительный цвет, специально разработанный для использования в сочетании с OLIWAX Color Oil для создания уникальных цветов и эффектов. Возможность выбора между X цветами (которые можно смешивать) и более чем 10 стандартными цветами Color Oil создает бесконечные уникальные и творческие возможности, сохраняя при этом фирменную долговечность OLIWAX.

• VOC FREE

ИНФОРМАЦИЯ О ПРОДУКТЕ:

Цвет продукта: черный

Инструкции по применению: Ручное нанесение: отшлифуйте поверхность до желаемого результата. Удалите всю пыль с поверхности и очистите поверхность. Нанесите OLIWAX Booster Black с помощью кисти или валика.

Полностью пропитайте поверхность, если требуется гладкий эффект. Дайте поверхности высохнуть в течение 12–48 часов. Слегка отшлифуйте поверхность бежевым падом. Удалите всю пыль и очистите поверхность. Завершите поверхность маслами OLIWAX.

Промышленное применение: отшлифуйте поверхность до желаемого результата. Удалите всю пыль с поверхности. Нанесите OLIWAX Booster Black с помощью валика или распылителя. Полностью пропитайте поверхность, если требуется гладкий эффект. Дайте поверхности полностью высохнуть. Слегка отшлифуйте поверхность щеткой, шлифовальной машиной, флаттером или нейлоном. Удалите всю пыль. Завершите обработку поверхности маслами OLIWAX.

Расход:

Ручное нанесение: в зависимости от типа древесины и подготовки: $\pm 20\text{--}40 \text{ г/м}^2$

Промышленное нанесение: $\pm 5\text{--}15 \text{ г/м}^2$. Расход сильно зависит от типа древесины и способа подготовки. Рекомендуется сделать образец для расчета точного расхода.

Хранение: изначально закрытый и правильно хранящийся продукт (в сухом, проветриваемом помещении, на деревянных поддонах) при температуре от $+5^\circ\text{C}$ до $+25^\circ\text{C}$. Предохранять от замерзания

Упаковка: 0,2l, 0,7l

ENG

PROPERTIES AND PURPOSE:

OLIWAX Booster Black is a pre color specially developed for use in combination with OLIWAX Color Oil for creating unique colors and effects. The option to choose between X colors (that can be mixed) and over 10 standard Color Oil colors, creates infinite unique and creative possibilities while keeping the signature OLIWAX durability.

• VOC FREE

INFORMATION ABOUT THE PRODUCT:

Product color: black

Application instructions: Manual application: Sand the surface until the desired finish is reached. Remove all dust from the surface and clean the surface. Apply the OLIWAX Booster Black using a brush or a roller. Saturate the surface completely if a smooth effect is desired. Let the surface dry for 12 to 48 hours. Slightly sand the surface using a beige pad. Remove all the dust and clean the surface. Finish the surface with OLIWAX oils.

Industrial application: Sand the surface until the desired finish is reached. Remove all dust from the surface. Apply the OLIWAX Booster Black using a roller or a spray gun. Saturate the surface completely if a smooth effect is desired. Let the surface dry completely. Slightly sand the surface with a brush sanding machine, flutter or nylon. Remove all the dust. Finish the surface with OLIWAX Oils.

Consumption:

Manual application: Depending on type of wood and preparation: ± 20 to 40 g/m^2

Industrial application: ± 5 to 15 g/m^2 . Consumption strongly depends on the wood type and method of preparation. It is recommended to make a sample to calculate the exact usage.

Storage: originally closed and properly stored product (dry, ventilated room, on wooden pallets) at temperatures from $+5^\circ\text{C}$ to $+25^\circ\text{C}$. Protect from freezing

Package: 0,2l, 0,7l

